



Superficie	141 m²
Référence	83169596
Prix	590 000 €

Roussillon

Maison à vendre (84220)

À quelques kilomètres du village de Roussillon, dans un domaine privé, charmante maison de 1980 restaurée en 2013 d'une surface habitable de 141m². Le jardin clos de 200m² environ est ombragé par des essences provençales. Une terrasse couverte et une piscine à débordement agrémentent la maison. Un vaste porche d'entrée et un abri bois complètent l'ensemble. Le domaine privé offre également une piscine commune ainsi qu'un terrain de tennis. C'est une maison particulièrement très bien entretenue, lumineuse, confortable et facile à vivre. Au calme sans être isolée. Mitoyenneté non gênante, aucun ...

A few kilometers from the village of Roussillon, in a private domain, charming house from 1980 restored in 2013 with a living area of 141m². The enclosed garden of around 200m² is shaded by Provençal trees. A covered terrace and an infinity pool adorn the house. A large awning and a wooden shelter complete the set. The private domain also offers a communal swimming pool and a tennis court. It is a particularly very well maintained house, bright, comfortable and easy to live with. Quiet without being isolated. Non-obstructing joint ownership, no opposite.

IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

